
    Interview de Maryse Roux triple médaillé des championnats de France Vétérans 

  VOTRE EXPÉRIENCE 

1. Depuis combien d’années jouez-vous au tennis de table ? 
J’ai commencé le tennis de table à l’âge de 12 ans… et aujourd’hui, j’en ai 86 ! 
Une belle histoire qui dure depuis plus de 74 ans. 

2. Qu’est-ce qui vous motive à continuer la compétition ? 
C’est simple : ma passion pour le tennis de table. Tant que je peux jouer, je 
continue, parce que j’aime ça profondément. 

3. Comment s’est passée votre préparation pour ces championnats ? 
Je me suis entraînée régulièrement, trois fois par semaine dans mon club. La 
rigueur et l’assiduité restent importantes, quel que soit l’âge. 

4. Quel a été votre moment préféré pendant la compétition ? 
Sans hésiter, les moments de victoire. Quand on mène et qu’on gagne, c’est 
une vraie joie, un vrai bonheur. 

 

  EN ÉQUIPE / EN DOUBLE 

5. Si vous avez joué en double, connaissiez-vous votre partenaire avant ? 
Oui, pour les doubles dames, je connaissais déjà ma partenaire, De Santa 
Barbara, une Niçoise, championne de France 2023. En revanche, pour le 
double mixte, je ne connaissais pas mon partenaire, mais le courant est tout 
de suite passé, on s’est très bien entendus. 

6. Qu’est-ce qui, selon vous, a fait la force de votre duo ? 
En double dames, ma partenaire a vraiment très bien joué. C’est sa 
performance qui a été déterminante. On formait un duo solide et 
complémentaire. 

 

  REGARD SUR LE PING 

7. Qu’est-ce que le tennis de table représente pour vous aujourd’hui ? 
C’est un immense bonheur, une véritable passion. C’est une partie de moi, 
quelque chose dont je ne pourrais tout simplement pas me passer. 

8. Quel message aimeriez-vous transmettre aux plus jeunes générations de 
pongistes ? 
Faites du sport ! Le sport, c’est la vie. Il est indispensable, notamment pour la 
santé. Je le recommande à tout le monde, c’est un vrai cadeau pour le corps 
et l’esprit. 



9. Une dédicace ou un mot pour votre club, votre coach ou vos partenaires ? 
Un grand merci à mon coach, toujours hyper sympathique. Il m’a 
énormément aidée et soutenue, c’est précieux. 

10. Qu’est-ce que signifie pour vous cette médaille ? 
C’est une vraie consécration. Elle représente beaucoup de plaisir, et la 
récompense des efforts et du temps consacré, même si on le fait toujours 
avec passion. 

 


